

## Donación de sangre

● El 14 de junio se celebró el 20° aniversario del Día Mundial del Donante de Sangre bajo el lema “20 años celebrando la generosidad”. Esta fecha es una oportunidad para reflexionar sobre los desafíos y honrar a quienes salvan vidas con sus donaciones. En Chile, aunque el proceso transfusional es de alta calidad y seguridad, la cultura de donación aún no alcanza el nivel deseado de donaciones altruistas. En nuestro país, la mayoría de los donantes son de reposición, lo que significa que donan en respuesta a la necesidad de un familiar o amigo. Este modelo limita la disponibilidad constante de sangre y subraya la necesidad de estrategias efectivas para superar esta brecha.

Cada donación es crucial, ya que permite la transfusión de hemo componentes para quienes lo requieran, sin embargo, la demanda de sangre a menudo supera la oferta disponible, lo que realza la importancia de fomen-

tar una cultura de donación continua y sostenible. El temor, la desinformación y la falta de conciencia son factores clave que contribuyen a la escasez de donantes. Cuando logremos que la población sea consciente de la constante necesidad de sangre, podremos alcanzar el tan esperado 100% de donaciones altruistas.

La educación es vital para alcanzar esta meta. Es esencial enseñar sobre la donación de sangre desde una edad temprana y proporcionar información a las comunidades jóvenes. Es por ello que, como institución educativa, entendemos la importancia de vincularnos con la comunidad y el rol que desempeñan nuestros estudiantes en el sistema de salud, por lo que buscamos constantemente fortalecer las actividades que promuevan la donación de sangre. Es importante renovar nuestro compromiso de educar, crear conciencia y motivar a más personas a unirse a esta noble causa.

*Jacqueline Fernández, Tecnología Médica UST Osorno*